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2018 年どんな年でしょうか   
皆様、明けましておめでとうございます。 

昨年末、風邪を無理して動き回っていたら年末の業務終了と共に熱を出し、年末年始ダウン

してお正月らしい事をする事無く、今年の業務再開となってしまいました（笑） 

さて、新年早々東証「大発会」では例年にない上げ幅となり、“戌笑う”の格言通り良い年

になるのでしょうか。 

オリンピックまでは強気の相場とよく言われますが、自動車の国内販売は堅調で自動車に

支えられている愛知県も好景気が続いているようです。 

 
住宅についても需要は固いようですが、一部の業者さんからは受注減の頭打ち感があるとも

聞こえ始めており、良い中にも警戒感が出ているようです。 

 
世界経済の中での日本国は、存在感を徐々に薄めて行く事は避けられないと言われておりま

すが、当面は中国の半導体生産需要に引っ張られる形で機械関係も好景気そうですね。 

但し、4 月の黒田日銀総裁の任期以降、金融緩和政策の出口戦略に注目が必要のようです。 

 
金融・保険業界においては、AI の活用により業務の見直しや人員の再配置、フィンテックで

業界の形態が変わる可能性も言われており、予想できない変革にどこまで対応していけるか

が問われそうです。（さらに自動運転・カーシェアリングと不確定要素も大です） 

 

 

 

⻄暦 1〜12⽉ 前年比 ⻄暦 1〜12⽉ 前年比 ⻄暦 1〜12⽉ 前年比

2017 4,839,847 105.8 2017 3,390,824 104.5 2017 1,341,372 108.2

2016 4,970,198 98.5 2016 3,244,798 103 2016 1,344,912 89

2015 5,046,411 90.7 2015 3,150,310 95.8 2015 1,511,314 82.2

2014 5,562,752 103.5 2014 3,290,098 100.8 2014 1,838,991 108.8

2013 5,375,407 100.1 2013 3,262,522 96 2013 1,690,073 108.5

※本年の1～12月は本月までの累計台数です。また、前年比は当該累計台数の前年同期比となっています。

自動車販売
軽乗用車登録車（軽以外）総合計（登録車＋軽自動車)

出典：日本自動車販売協会連合会

⻄暦 ⼾数 前年比 ⻄暦 ⼾数 前年比 ⻄暦 ⼾数 前年比
2016 967,237 6.4 2016 292,287 3.1 2016 418,543 10.5

2015 909,299 1.9 2015 283,366 -0.7 2015 378,718 4.6

2014 892,261 -9.0 2014 285,270 -19.6 2014 362,191 1.7

2013 980,025 11.0 2013 354,772 13.9 2013 356,263 11.8

2012 882,797 5.8 2012 311,589 2.0 2012 318,521 11.4

住宅着工統計

出典：国土交通省

総数 持ち家 貸家

10億USドル 億人 USドル
1位 アメリカ 18,624 1位 中国 13.8 1位 ﾙｸｾﾝﾌﾞﾙｸﾞ 104,095
2位 中国 11,232 2位 インド 13.0 2位 スイス 80,346
3位 日本 4,937 3位 アメリカ 3.2 3位 ノルウェー 70,553
4位 ドイツ 3,479 4位 インドネシア 2.6 4位 マカオ 69,559
5位 イギリス 2,629 5位 ブラジル 2.1 5位 ｱｲﾙﾗﾝﾄﾞ 64,782

10位 日本 1.3 22位 日本 38,883
＊データは2016年 出典：世界経済のネタ帳
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 忘年会！ 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

毎年、年越しは小・中学校のころの同級生と集まり、忘年会兼新年会をしています。成人

式で再会して以来続いているので、もう五年目になります。今年は 18 時に集合して会を

始めて年越しまで飲みながら近況報告をしました！年を越してから地元にある神社に参

拝してきました。4 年連続で末吉を引いていたのですが、今年はついに大吉を引くことが

できました！！！いい一年になりそうです。 

『あけましておめでとうございます 今月から育休復帰しましたので

また電話対応などさせていただきます。よろしくお願いいたします』 

去年の暮れは娘の 1 歳の誕生日会に力を入れました。誕生日当日は娘

の好きなＥテレの“わんわん”と“うーたん”のプレートと赤ちゃん用

のケーキを作りました。パーツ作りが細かい作業で大変でしたが、なか

んかの出来栄えで娘も喜んでくれてがんばったかいがありました。 

別の日にはお互いのおじいちゃん、おばあちゃんも呼んでお誕生日会を

開きました。娘はご機嫌でくるくる回って大はしゃぎでした。一升餅を

リュックに入れて背負わせたら重くて泣いてしまいました。「選び取り」

の儀式ではカードなかなか取ってくれませんでしたが、みんなが気を引

いてやっと『定規』のカードを取りました。そのカードは几帳面、しっ

かり者、将来大きな家を建てるとあり皆で「おー」と喜びの声が。 

すくすく成長した 1 年、将来どんな子になるか楽しみです。 古川友架 

新年のお楽しみ♪ 

みなさんあけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

昨年 1 月の通信で福袋を毎年買い逃してしまう…と通信に書きましたが、今年はついに福袋

を買うことに成功しました!(^^)! 

今年は絶対に買うぞ！という意気込みが強すぎたのか、前日の夜に福袋を買い求めて彷徨う

夢を見てしまう程でした(笑) 

整理券が必要とホームページに書いてあったので、朝早くから並んでいたのですが、いざ店

舗に入るとなんと！私が欲しかった物は整理券がいらなかったものらしく、1 時間半が無駄

になってしまいました…。調べた時は整理券が必要とあったのですが、福袋が何種類かあっ

たので勘違いしてしまったのかもしれません。 

小池奈菜子 

クラークメンバー 近況報告 

少し手違いはありましたが、欲しかった福袋はすべてゲットできたので意気

揚々と帰宅しました。ですが、実は仕事で行けなかった母親の分も買っていたの

で荷物がとても多くなってしまい、帰りはフラフラの状態でした。 

いくつか反省点がありましたが、来年に活かしたいと思います。 

来年福袋を買うかは、まだ未定ですが…。 

初詣のあとは、まだ話し足りないということで近所のファミ

レスに行ったのですが、気がつくと朝 5 時になっていまし

た。新年早々フラフラになりながら帰宅しました。四月から

はメンバー全員が社会人になり、結婚などする人も出てくる

となかなか集まる機会も減ってしまうかと思うので、なくな

らないように年末年始のこの行事は続けたいと思います。 

                      岩瀬 英之 

 


